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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30

（0246）25-3000

（0246）35-3000

http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities

2530

第 3230 例会（35号）　2021 年 6 月 24 日（木）曇

◆八幡恭朗会長最終あいさつ
　１年間大変お世話になりありがとうござ
いました。会員の皆様、理事・役員の皆様、
志賀幹事、事務局の郡さん、皆さんのおか
げで何とか１年間務めあげることができま
した。
　この１年間は、良くも悪くもウィズコロ
ナの１年間だったと思います。最初の影響は PETS の変
更でした。マイロータリーのトレーニングセンターの受
講と、バナー事務所で作成したDVDを見てレポートを提
出するという、集まることができない中での苦肉の策の
PETS でした。その後、地区研修協議会からは、Zoomを
使っての会議・研修となりました。地区の研修・セミナー
は今も Zoom で行われていますが、参加するたびに、主
催者も参加者もスムーズになっている気がします。ウィ
ズコロナで、会議の在り方・研修のやり方はこの１年で
大きく変わったことを感じます。
　いわき平クラブのスタートも IGMを日中開催に変更、
第１回クラブ協議会を７月第２週に遅らせてのスタート
となりました。例会もテーブル数を増やして、コロナ対
策をしてのスタートとなりました。ただ、今振り返って
みると、まだこのころはコロナを舐めてたと思います。
正直にいうと、今年度がスタートしたころは、年内くら
いにはコロナの感染も下火になって、通常の活動ができ
ると思っていました。
　ところが、第２波、第３波がきて、いろいろな事業も
中止となり、例会も１月からの２か月間と、５月の後半
は休会とせざるを得ませんでした。この時期一番悩んだ
ことが、例会をやるかやらないかの判断だったような気
がします。特に４月以降はいわき市内の感染者も増えて
いたので、例会の開催については悩みました。毎日の感
染者数や、県や市の感染対策の発表を常に気にしていま
した。とりあえずは、無事に１年が終わってほっとして
います。
　残念ながら、いまだにウィズコロナのままで、アフター
コロナまではまだ時間がかかりそうですが、ワクチン接
種も進んでいますので、少しずつは改善していくと思い
ます。坂本会長には、次年度お忙しい中とは思いますが
頑張っていただきたいと思います。
　また、本日は、林ガバナー補佐もお見えになっており
ますが、来年度は阿部ガバナー補佐のもと、分区幹事と
して努めて参りますので、こちらもよろしくお願いいた
します。
　改めまして、１年間本当にありがとうございました。

創立 68周年例会

八幡会長から胸元にラベルボタン（会長章）伝達

記念品贈呈会長 記念品贈呈幹事

記念品贈呈会計

◆志賀康朗幹事最終あいさつ
　１年間大変お世話になりました。幹事という大役を引
き受けてしまい、どうなることかと思いましたが、皆様
のご指導・ご協力のおかげでどうにか１年がたとうとし
ています。
　コロナ禍による休会が多かったせいもあり、回数的には
少なかったですが、それでも八幡会長と共に悩み・時には
冷や汗をかいたり、様々なことがありました。
　幹事として会長を支えなければならなかったのですが、
実際は八幡会長に頼りっぱなしで、郡さんにもいろいろ助
けて頂きました。この場をかりて深く感謝申し上げます。
　「この機会に成長を」と思っていましたが、そうもいか
なかったみたいです。
　いわき平ロータリークラブの幹事という貴重な経験を
させて頂き、ありがとうございました。

◆坂本佳友 2021-22 年度会長あいさつ
　会長章を着けていただいて、改めて身の
引き締まる思いです。平ロータリークラブ
として何ができるかを考えながら、精一杯
務めて参ります。よろしくお願いいたしま
す。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥いわき分区（１年間お世話になりました）♥八幡恭朗さ
ん（１年間ありがとうございました）♥志賀康朗さん（１
年間お世話になりました）♥渡邊有さん（１年間スマイル
ボックスのご利用ありがとうございました）♥野沢達也さ
ん（再開発に併い本社を小太郎町に移転しました。田町が
恋しいです）♥新妻純男さん（結婚祝ありがとう）♥高萩
阿都志さん（結婚祝ありがとうございました。会長・幹事
お疲れ様でした）♥安次嶺誠さん（誕生祝ありがとうござ
います）♥三瓶和秀さん（八幡会長、志賀幹事一年間ご苦
労様でした）♥大久保健蔵さん（最終例会ご苦労様です。
八幡くんご苦労様でした。坂本くん健康に気をつけて、１
年間がんばってください）♥関口武司さん（八幡会長、志
賀幹事１年間ご苦労様でした）♥今成俊克さん（八幡年度、
会長、幹事ご苦労様でした）♥松﨑勉さん（１年間、会長
幹事おつかれさまでした）♥有賀行秀さん（１年間ありが
とうございました）♥中村将之さん（会長・幹事１年間あ
りがとうございました）♥飯野光世さん（八幡・志賀丸の
無事帰港を祝して）♥阿部弘行さん（八幡会長・志賀幹事
の無事帰港を祝して!! おつかれ様でした）♥松﨑倫久さん（八
幡会長、志賀幹事１年間ご苦労さまでした）♥松崎浩さん

（八幡会長、志賀幹事１年間おつかれ様でした）♥佐々木貢
一さん（八幡会長、志賀幹事１年間お疲れさまでした）♥
加賀広美さん（八幡会長、理事の皆様１年間お疲れ様でした）
♥伊藤盛敏さん（八幡会長・志賀幹事１年間お疲れ様でした）
♥鈴木弘康さん（八幡会長、志賀幹事１年間おつかれ様で
した）♥小野寺順正さん（大変な中本当に１年間お疲れ様
でした）♥郡二三子さん（八幡会長、志賀幹事１年間ご苦
労様でした） 以上25名

　１年間、つたない挨拶にお付き合いい
ただきありがとうございました。
　本日は、後程最終挨拶もございますの
で、１点だけお願いをしたいと思います。
今、スリランカではコロナウイルスの影
響下で医療機器が不足しているそうです。
そこでスリランカの米山学友会が、医療

機器購入のための寄付を募っているということで、第 2530
地区石黒ガバナーから案内が来ました。募金箱を回しますの
で、皆様の浄財に加えてクラブから少し支出して寄付をした
いと考えております。是非ともご協力ください。

◆会長挨拶ならびに報告

⃝�いわき勿来RCより７月プログラム予定表が届きました
⃝�米山スリランカ学友会より寄付のお願いが来ています。

★本日の例会案内　７月１日（木）12：30 ～　　第１回例会　会長・幹事所信表明　お食事メニュー＝鰹の御造り
★次回の例会案内　７月８日（木）12：30 ～　　第１回クラブ協議会　　　　　　　お食事メニュー＝豚バラ肉のコンフィ

司会：志賀康朗幹事
〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテスト（志
賀康朗幹事）〕

ハッピーバースデー
ソング斉唱

安次嶺 誠さん
（６月27日）

★ 誕生祝

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介
RI第2530地区いわき分区ガバナー補佐　林　　義功 様　

RI第2530地区いわき分区会計　山崎　建設 様　

高萩阿都志さん
（６月20日）

新妻 純男さん
（６月28日）

★ 結婚祝

　１年間皆出席の方が６名います。

◆出席委員会（河口利夫副委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
６月 24 日 51 名 32 名 ―


